

Nueve damnificados dejó incendio en Iquique

CUERPO DE BOMBEROS DE IQUIQUE

Bomberos afirmó que al tratarse de ampliaciones les dificultó controlar la emergencia.

Germán Pozo-Sanhueza
 german.pozo@estrellaiquique.cl

Un incendio ocurrido la madrugada de ayer en el sector sur de Iquique, dejó dos personas lesionadas y una vivienda gravemente afectada.

Según el comandante de Bomberos de Iquique, Jorge Medina, el fuego comenzó cerca de las 05:30 horas en la intersección de Salvador Allende con Padre Hurtado, por causas que aún están siendo investigadas. Medina señaló que "fue un trabajo complejo durante los primeros minutos, principalmente por los accesos".

Mencionó que cuatro compañías y 43 voluntarios participaron en la emergencia, dificultada por la estructura de las viviendas.

"Se tratan de viviendas de dos a tres pisos construidas de material ligero en sus ampliaciones, lo



43 BOMBEROS Y CUATRO COMPAÑÍAS ACUDIERON AL LUGAR PARA COMBATIR INCENDIO

05:30 2

horas de ayer se produjo el incendio en Salvador Allende con Padre Hurtado.

que sin duda complicó la labor de Bomberos", indicó.

Las dos personas lesionadas fueron atendidas

viviendas resultaron afectadas. Siniestro dejó a dos personas lesionadas.

por Bomberos y Samu. Medina confirmó que "no existieron inconvenientes con el suministro de agua" y que la situación

"ya se encuentra controlada".

Tomás Ahumada, director de Riesgos y Desastres del Municipio de Iquique, informó que se contabilizaron 9 afectados por el incendio, con una vivienda dañada totalmente y otra de manera parcial.

Añadió que se entregará "ayuda asistencial de emergencia" y que "se apoyará con el retiro de los escombros" en las próximas 48 horas.